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               Le Tweet du Pape François  

« Pierre et Paul n'ont pas cru à des paroles, mais avec des faits. Pierre n'a pas parlé de 

mission, il a été pêcheur d'hommes. Paul n'a pas écrit de livres cultivés, mais des lettres 

vécues, pendant qu'il voyageait et témoignait ». 

                                                                                                                                               29.6.2021 

 

 
 

Loi bioéthique : 

Chacun est maintenant renvoyé à sa liberté et à sa responsabilité 

La loi de révision des lois de bioéthique a été votée par l’Assemblée nationale le 29 juin 

2021. 

Malgré plusieurs années de débats, une logique s’est imposée qui fait de la dignité de 

l’être humain une valeur à géométrie variable. Le « large consensus » voulu par le 

Président de la République n’existe pas et l’on voit triompher une volonté idéologique 

malgré de nombreuses alertes – parfois de simple bon sens- exprimées par nos 

concitoyens. 

Le socle de la « bioéthique à la française » dont notre pays était si fier est gommé : la 

dignité propre à tout être humain – petit et grand – n’est plus le point focal. 

Face à cette loi, les évêques de France continuent de manifester une grande inquiétude et 

adressent un appel. 

 

Maintenant que la loi de notre pays autorise de nouvelles transgressions, il importe plus 

que jamais que chacun trouve les moyens de la vigilance et d’un discernement personnel 

afin de faire ses choix en pleine conscience de ses conséquences éthiques. 

La satisfaction d’un besoin -même légitime-, le principe d’égalité, les besoins de la 

recherche scientifique, la peur du handicap ne peuvent justifier qu’on traite l’être humain 

comme un matériau manipulable et éliminable. 

Si la loi dit le droit, elle ne dit pas le bien. Ce nouveau cadre législatif fait sauter de 

nouvelles digues éthiques et renvoie chacun, plus que jamais, à sa responsabilité 

personnelle. 

Mgr Éric de Moulins-Beaufort, 

Archevêque de Reims, 

Président de la Conférence des évêques de France. 

mailto:paroissesaintsaturnin@gmail.com
https://eglise.catholique.fr/glossaire/archeveque
https://eglise.catholique.fr/glossaire/conference-des-eveques-de-france


Messes à la Chapelle du Vœu de Guerre  

 

Le dimanche 18 juillet à 10h30,  

nous célébrerons les offices dominicaux  

à la Chapelle du Vœu de Guerre !   

Venez nombreux ! 

 

 

 Le nouvel orgue est arrivé… 

 

 La musique résonnera autrement dans l'église de Saint Saturnin lès Avignon. En effet, celle-ci est 

en train de se doter d'un nouvel orgue, qui sera en cours d'installation.  

Jeudi 1er juillet nous avons reçu l'appel d'Yves Barrème disant qu'il se trouvait à quelques 

kilomètres de Saint Saturnin et avec l'aide des membres de l'association paroissiale (Jean 

Perdiguier, Pascal Hermann, Michel Bobo, Jean Van der Valk et le P. Nelson Vega), nous l'avons 

aidé à décharger.  

Ce nouvel instrument, qui montre déjà sa splendeur, est conçu pour jouer un large 

répertoire.Dans les prochains jours, nous le monterons sur la tribune et nous espérons, avant la fin 

du mois de Juillet profiter de ses belles sonorités.  

Un énorme merci à tous ceux et celles qui ont contribué à l’achat de ce nouvel 

instrument pour la paroisse 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous avons accompagné dans leur éternité : 

 

- Maria GARCIA     (+ 21.6.2021) 

 

- Simone VIDAL    (+ 25.6.2021) 
 



Offices de la semaine 

14
ème

 semaine de Temps Ordinaire 
 

Dimanche 4 

juillet 

14
ème

 semaine du Temps Ordinaire 

10h 30 Messe à l’Eglise de Saint Saturnin lès Avignon 

Intention : 

Mardi 6  

juillet 

Férie  

9h 00 Messe à l’Eglise de Saint Saturnin lès Avignon 

Intention : + Marc MOREAU, + Simone VIDAL 

Mercredi 7 

juillet 

Férie  

9h 00 Messe à l’Eglise de Saint Saturnin lès Avignon 

Intention : + Marc MOREAU, + Simone VIDAL 

Jeudi 8 

juillet 

Férie  

9h 00 Messe à l’Eglise de Saint Saturnin lès Avignon 

Intention : + Marc MOREAU, + Simone VIDAL 

9h 30 – 10h 00 Adoration Eucharistique 

Vendredi 9 

juillet 

 Férie  

9h 00 Messe à la Chapelle Vœu de Guerre   

Intention : + Marc MOREAU, + Simone VIDAL 

 

 

Dimanche 11 

juillet 

15
ème

 semaine du Temps Ordinaire 

10h 30 Messe à l’Eglise de Saint Saturnin lès Avignon    

Intention : + Simone VIDAL 

 

 

 
 

Baptêmes mois de Juillet 

Dimanche  4    

juillet 

11 h 30    Baptême Camille ESTIENNE 

Dimanche  11    

juillet 

11 h 30    Baptême Mya NOGIER 

Samedi  17    

juillet 

11 h 00    Baptême Léana DIJOU 

 

* Une quête sera faite le dimanche 11 Juillet, à l’issue de la messe, au profit 

de l’hospitalité de Lourdes du diocèse d’Avignon et ainsi aider les malades 

de notre diocèse qui le souhaitent à participer au pèlerinage ! 



Offices de la semaine 

15
ème

 semaine de Temps Ordinaire 
 

 

Dimanche 11 

juillet 

15
ème

 semaine du Temps Ordinaire 

10h 30 Messe à l’Eglise de Saint Saturnin lès Avignon    

Intention : + Simone VIDAL 

Mardi 13  

juillet 

Férie  

9h 00 Messe à l’Eglise de Saint Saturnin lès Avignon 

Intention : + Marc MOREAU 

 

Mercredi 14 

 juillet 

Férie  

9h 00 Messe à l’Eglise de Saint Saturnin lès Avignon 

Intention : + Marc MOREAU 

Jeudi 15 

juillet 

St. Bonaventure  

9h 00 Messe à l’Eglise de Saint Saturnin lès Avignon 

Intention : + Marc MOREAU 

9h 30 – 10h 00 Adoration Eucharistique 

Vendredi 16 

juillet 

Férie  

9h 00 Messe à la Chapelle Vœu de Guerre   

Intention : + Marc MOREAU 
 

Dimanche 18 

juillet 

16
ème

 semaine du Temps Ordinaire 

10h 30 Messe à la Chapelle Vœu de Guerre   

Intention :  

 

Les mots du curé : 

 

 Que ce Fils d’un charpentier soit Fils de Dieu est difficile à croire pour les habitants de 

Nazareth. À cause de cette fermeture spirituelle, Jésus n’a pu accomplir à Nazareth « aucun miracle, 

si ce n'est qu'il guérit quelques infirmes en leur imposant les mains ». En effet, les miracles du Christ 

ne sont pas une démonstration de puissance, mais les signes de l’amour de Dieu qui agit là où il 

rencontre la foi de l’homme dans la réciprocité. Donc, il semble que Jésus se fasse — comme l’on 

dit — une raison du mauvais accueil qu’il rencontre à Nazareth. Par contre, à la fin du récit, nous 

trouvons une remarque qui dit précisément le contraire. L’évangéliste écrit que Jésus « s’étonna de 

leur manque de foi ». À la stupeur des concitoyens qui se scandalisent, correspond l’étonnement 

de Jésus. Lui aussi, en un certain sens, se scandalise ! Bien qu’il sache qu’aucun prophète n’est bien 

accueilli dans sa patrie, la fermeture de cœur de son entourage reste pour lui obscure, 

impénétrable: comment est-il possible qu’ils ne reconnaissent pas la lumière de la Vérité ? Pourquoi 

ne s’ouvrent-ils pas à la bonté de Dieu, qui a voulu partager notre humanité ? En effet, l’homme 

Jésus de Nazareth est la transparence de Dieu, Dieu habite pleinement en Lui. Et tandis que nous 

recherchons toujours d’autres signes, d’autres miracles, nous ne nous apercevons pas que c’est Lui 

le vrai Signe, Dieu fait chair, que c’est Lui le plus grand miracle de l’univers : tout l’amour de Dieu 

renfermé dans un cœur humain, dans un visage d’homme. 

 

  

P. Nelson F. Vega Opazo 


